

# BIG ISSUE

## 8 Polda Kategori Rawan Pilkada, NTB Salah Satunya

Syafruddin Adi - NTB.BIGISSUE.ID

Jul 26, 2024 - 17:35



*Kepala Operasi Nusantara Cooling System Mabes Polri Inspektur Jenderal Pol. Asep Edi Suheri SIK., saat membuka kegiatan Penguatan Internal Kepada Satker Pelaksana KRYD Terkait Nusantara Cooling System di Gedung Sasana Dharma Polda NTB, Kamis (25/07/2024).*

Mataram NTB - Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Polda NTB) menjadi salah satu dari Delapan Polda yang masuk kedalam kategori Rawan saat

pelaksanaan Pemilu. Oleh karena itu akan menjadi perhatian khusus dalam mempersiapkan Pengamanan Pilkada serentak tahun 2024.

Hal tersebut dikatakan Kepala Operasi Nusantara Cooling System Mabes Polri Inspektur Jenderal Pol. Asep Edi Suheri SIK., saat membuka kegiatan Penguatan Internal Kepada Satker Pelaksana KRYD Terkait Nusantara Cooling System di Gedung Sasana Dharma Polda NTB, Kamis (25/07/2024).

Untuk mengantisipasi kerawanan tersebut lanjutnya sesuai dengan yang disampaikan Kapolri Pada Puncak Hari Bhayangkara tahun 2024 mengatakan perlu adanya upaya dalam menciptakan situasi Harkamtibmas yang kondusif di seluruh wilayah Indonesia.

Sebagai tindak lanjut, Kapolri Jenderal Listiyo Sigit Prabowo membentuk satuan tugas yang diberi nama Nusantara Cooling System (NCS) untuk melakukan upaya Preventif dan Preemptif dengan melibatkan seluruh fungsi kepolisian.

“Nusantara Cooling System ini dalam pelaksanaan tugasnya berada di bawah Ops Mantap Brata 2024 yang menjadi sandi Operasi Pengamanan Pilkada serentak 2024,” jelasnya.

Pada pelaksanaan NCS lebih diutamakan upaya Preemptif dan Preventif dimana Polri lebih banyak melakukan langkah-langkah pencegahan diantaranya membangun koordinasi dan komunikasi yang intens dengan masyarakat, kelompok masyarakat, para tokoh dan seluruh unsur yang ada.

Selaku Penanggung jawab Keamanan terutama menjelang, saat pelaksanaan dan pasca Pilkada serentak 2024 Polri diharapkan mampu mengontrol dan menjaga situasi Keamanan sehingga pelaksanaan pesta demokrasi di tingkat daerah berjalan dengan aman dan lancar.

“Kita tentu berharap Pilkada akan datang berjalan sesuai harapan tanpa kendala, akan tetapi Polri khususnya Polda NTB tentu tidak akan terlena dengan situasi yang dilihat dan dirasakan di sekitarnya saja tetapi perlu melakukan upaya-upaya deteksi dini untuk memastikan keadaan dan situasi di tengah masyarakat dalam kondisi aman, “pungkasnya. (Adb)